
 

 

 

 

 

 

 

第 2102回例会 

2022 年 6 月 27日(月) 
6月 27日（月）19：00～ 

最終例会 美登利 

 

１． 開会点鐘 

２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

３．出席報告 

会員総数 41名 出席者数 33 名 

出席義務規定適用免除会員  1 名 

出席率 84.62%  前回修正出席率 58.97% 
 

４．会長スピ-チ        会長 魚谷 幸司 君 

皆様こんばんは。会長

就任時のあいさつで「ス

ーツを新調した」と申し

上げましたが、本日もそ

のスーツを着て話をさせ

て頂きます。「こんな時こ

そロータリー、時代に適

応した奉仕活動を」をス

ローガンに、創立 47年に

なる海南東ロータリーク

ラブの会長として、1年間

やってまいりましたが、伝統を汚すことなく、何と

かやり切ることができたかなと思っております。 

本年度もコロナウイルス感染症に振り回された

1年でした。「汗をかいての奉仕活動」を基本に頑張

りたいと思っておりましたが、当初地区から提案の

あった「地域の方々、他の団体を巻き込んでの水辺

の清掃活動」が実現できず、地域行事の中止が相次

ぎ、当初の目標であった公共イメージと認知度の向

上は道半ばに終わってしまいました。ただ、2月の

第一週、夜間例会を休ませて頂きましたが、その他

の例会は無事開催できました。出席率が高く、実り

の多かった 3回の IDMの開催、2年ぶりの新春夫婦

例会、清掃活動、花見例会、サンコーさんへの職場

見学、神戸に行った家族例会などクラブの行事はほ

ぼ完結できたことに安堵しております。 

思い起こせば理事予定者会議も 6 月に入ってか

らするという、バタバタの船出でした。私自身もう

少しロータリーの勉強を真剣にするものと思って

おりましたが、中途半端に終わった観が否めません。

幹事という下積みを経験することの重要性も感じ

ました。 

私は会長就任時のあいさつで「素晴らしいメンバ

ーに恵まれたこの時代の会長をさせて頂くことに

感謝しなければならないと思います」と述べました

が、まさにそれを実感した 1年でした。 

田岡さんより「ウオちゃんの足らん部分は全部宇

恵ちゃんが補ってくれてるな。」と言われたことが

あります。その通りで、幹事の宇恵さんは一見ええ

加減な感じに見えることもあろうかと思いますが、

きめ細かい仕事をコツコツとこなして頂き、1年間

支えて下さいました。SAAの楠部さんにおきまして

は独特の楠部節で期待通りの楽しい例会運営をし

て頂きました。また理事会の重鎮として谷脇さんに

は経験に基づいた貴重な意見を出して頂くことが

多く、各行事を進めるうえで、後押しをして下さい

ました。理事の方々にはそれぞれの役割を全うして

頂き、心より感謝申し上げます。 

閣外におきましても、花田さんには手洗い場の設

置事業におけるマンダウエイーストクラブとの交

渉に骨を折って頂き、坂口さんにおきましては米山

カウンセラーとして庄秀さんに手厚い援助をして

頂きました。 

名前を挙げられなかった皆様には申し訳なく思

いますが、大変お世話になりましたので、後から一

人一人に感謝の意を伝えに回らせて頂きたいと思

います。田岡さんより「今年 1年クラブがまとまっ

た感じがするな」とのお言葉を頂きました。これは

私にとって最大の誉め言葉であります。世代間ギャ

ップを埋め、クラブが一つになって奉仕活動をする

ということも私の中での大きな目標だったので、皆

様方に少しでもそう感じて頂けるのであれば幸い

でございます。 

会員数の減少が各クラブの大きな課題となって

おりますが、中村年度には 4人の新会員を迎えるこ

とができました。増強委員長は中村さんですが、増

強プロジェクトチームの一員として、素晴らしい人

材を集め、クラブの発展に貢献できるように次年度

も頑張りたいと思っています。皆様、1年間大変お

世話になりました。 
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５．幹事報告               幹事 宇恵 久視 君 

 特にありません。 

 

６．閉会点鐘 

 

【次回例会】 

2103回 7月 4日（月）19：00～ 

海南商工会議所 4F 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 

新旧会長、幹事 バッチ交換 

 

 

 

 

田中  淳 君  ゴルフコッテ買いました。 

田岡 郁敏 君  娘のバスケット練習試合見に行

きました。 

土井 元司 君  検査で異常なしでした。 

山名 正一 君  先日は田中祥さんにお世話にな

りました。 

桑添  剛 君  家でバーベキューパーティーを

して、楽しい１日でした。 

上中 嗣郎 君  80歳になりました。長く現役で

がんばります。 
岸  友子 君  3 女が仕事継承してくれて、嬉

しいです。 

山畑 弥生 君  ガーデニングで足を虫に刺され

て大変です。 

楠山 友加江 君 孫が出来ました。孫に娘を取ら

れた気分で複雑です。 

倉橋 順子 君  ジムを始めました。頑張ります。 

重光 孝義 君  貴志川ゴルフの月例に行きまし

た。難しいです。 

箕嶋 利一 君  理事・役員の皆様 お疲れ様で

した。 

大江 久夫 君  暑いですね。熱中症に気を付け 

て下さい。 

奥 喜全 君  １年間ありがとうございました。

社会奉仕がんばりました。 

阪口 洋一 君  アウトドアクラブ楽しかった

です。 

花田 宗弘 君  世代交代で７月から娘が参加

させて頂きます。 

上野山 雅也 君 桑添家でバーベキューお世話

になりました。 

寺下  卓 君  色々、報告書、計画書、遅れて

すみません。捨て猫を保護して

飼ってます。 

前田 克仁 君  プログラム担当、色々ご協力頂

き無事出来ました。 

上田 善計 君  毎日、暑いけれど農業頑張って

います。 

倉橋 利徳 君  有田東急月例、残念な結果でし

た。 

中西 秀文 君  最近、メタボで困っています。 

中村 俊之 君  来週から１年間宜しくお願いし

ます。 

清水 敏光 君  本日でロータリー最後になりま

す。６/３０で山一グループ退職

し、独立します。 

千賀 知起 君  次年度幹事 がんばります。 

花畑 重靖 君  東北楽しんで来ました。 

谷脇 良樹 君  大器晩成目指します。 

山東 剛一 君  役員の皆様、１年間ご苦労様で

した。 

小椋 孝一 君  引退してから、ゴルフに集中し

ています。 

田中 祥秀 君  昨日、自社のコンペをしました。

次年度、宜しくお願いします。 

楠部  均 君  アウトドアクラブ楽しいですよ。

皆さん参加して下さい。 

宇恵 久視 君  １年間ありがとうございました。 

魚谷 幸司 君  １年間ありがとうございました。

兄もロータリーで頑張っていま

す。 

 

 

 

 

 

写真は世界共通語 

2022 年『Rotary』誌写真コンテスト 
 

世界 140 万人のロータリー会員を結びつけるビ

ジョンは「超我の奉仕」。一方で、翻訳や通訳なし

でこのビジョンを表現できる共通語となるのが写

真です。以下にご紹介する写真は、地理や文化の壁

を超えて、広大なロータリー世界の一角に生きる人

たちのストーリーを見事にとらえています。これら

の写真には、見る人を楽しませるだけでなく、教え、

感動させるものがあります。 

今年のコンテストには、世界中のロータリーファ

ミリーから 600点以上の応募がありました。審査の

際にまず確認するのは、写真を美しく印刷するため

の技術的仕様が満たされているか、被写体からの同

意が得られているか、という点です。審査員の一人

である国際ロータリービジュアルメディア担当ス

タッフ、レベッカ・ローリーは次のように話します。

「ロータリーでは被写体の方々に許諾書にサイン

してもらっています。すべてのアマチュアカメラマ

ンが許諾書のフォームを印刷していつも持ち歩い

ているわけではないと思いますが、知らない人の写

真を撮影するなら相手からの承諾を得ることが何

よりも大切です」これらの要件を満たす写真は、さ

らに色、構図、テーマといった写真の「美しさの要

素」が審査されます。 

 

 


